
  ■発 行／ 

連合佐賀南部地域協議会 

■発行人責任者／  

        武 富 英 男 

 

  
33          

                      

    今年も新型コロナウイルス感染禍の中で行事も中止や内容の変更をしながら 1年間 

が過ぎました。このような状況が 1 年 10 ヵ月ほど続いています。 

         最近は、全国的に感染状況が改善されて、感染数も減少をしています。このままの状

況で進むことを望んでいました。しかし、最近新しい変異ウイルス(オミクロン株)が確認され全世界的に

拡がりつつあります。日本でも水際対策の強化がなされています。 

 コロナ禍の中で、去る 11 月 13 日に地協第 12 回定期総会を開催し、役員・単組のみなさんのご協力で

無事終えることができました。 

本来ならば、レセプションを開催するところですが、今年まで中止としました。 

今年の話題は、東京オリンピック・パラリンピック、武雄市・大町町の豪雨災害、大谷選手の大リーグ

での活躍、そして、衆議院議員選挙などが頭に残っています。 

また、大きく変わったのは、長年事務所を構えていました、武雄市勤労者福祉会館が閉鎖になったた

め、新しい事務所へ移転をすることになりました。残念な気持ちです。 

佐賀県は、感染数もここ最近はゼロが続きていますが、油断することなく、感染予防を行いながら日々

の生活を行い、みなさんと一緒に残す後ひと月を健康に過ごしたいと思います。   (H.T) 

2021 年 12 月 1 日 第129号

☆地協第 12 回定期総会開催！（報告） 

  
                        ～安心社会へ新たなチャレンジ～すべての 

働く仲間とともに「必ずそばにいる存在」へ～ 

 □ 日 時  2021 年 11 月 13 日（土）10 時 00 分から 

               □ 場 所  多久市 「中央公民館大ホール」 

                 □ 参 加  82 名（代議員 47 名、オブザーバー2 名、 

来賓・連合佐賀 6名、執行部 27名、事務局 1名） 

 去る 11 月 13 日（土）、多久市『中央公民館大ホール』において第 12 回定期総会を開催しました。 

 本総会には、連合佐賀草場事務局長はじめ東島副事務局長、東部地協西村議長・鶴崎事務局長、北部地協

渡邉議長・小笠原事務局長に参加頂き、来賓として衆議院議員「大串ひろし」代議士に出席いただきまし

た。  

 今回は、当初予定していました会場（武雄温泉ハイツ）が、8 月の大雨で被害に遭われ、使用できないた

め、急きょ本会場に決まりました。また、コロナ禍の中で今年も、来賓の出席を制限させて頂きました。祝

電・メッセージをいただきありがとうございました。あいさつを草場事務局長、大串代議士よりそれぞれ頂

きました。総会ではすべての提案議案が満場一致で承認された中で、森田代議員（祐徳自動車労組）より助

言の発言を頂きました。今後の地協活動に活かしていきます。 

また、この総会を契機にあらためて「地域に根差した顔の見える運動」の活動を地域労働運動の強化に向

けて with/after コロナの時代をみんなで力を合わせて進める。2022 年度に実施される各自治体選挙、第 26

回参議院議員選挙の勝利を目指すことを確認しました。 

 新役員体制については新年の「南部地協通信」であらためてご紹介をします。 

 今総会において以下の方々が退任となりました。 

 在任中は大変お世話になりました。有り難うございました。 

副 議 長 峰 松 一 政 (鹿島市職労 ) 幹 事 野 中 和 男 (白石町職労 ) 

副 議 長 松 江 博 正 (武雄市職労 ) 幹 事 佐 古 龍 也 (江 北 町 職 ） 

事務 局次 長 溝 上 雄一郎 (多久市職労 ) 会 計 監 査 蒲 原 清 司 (杵東衛生労組） 

幹 事 杉 町   孝 (SUMCO 労組江北支部)    

《１２月の連合佐賀・地協の取り組み》

連合佐賀関係 南部地協関係

♢　2021年12月4日（土）　　

　 連合佐賀議員懇冬季研修会

♢　2021年12月8日（水）　　

　連合佐賀政策委員会現地視察

♢　2021年12月11日（土）　　

　部落解放共闘佐賀県民会議第27回定期総会

♢　2021年12月3日(金)

地区別新旧役員会（武雄杵島地区）

♢　2021年12月15日(水)

地協第1回幹事会（四役会議）合同

♢　2021年12月21日（火）

小城市政懇談会

♢　2021年12月22日(水)

地協2022春闘出前ミーティング

2022春季生活闘争

【団結ガンバロウ】

【木寺議長あいさつ】

【
総
会
全
体
風
景
】

【新執行部】

♢　2021年12月23日（木）　　

　連合佐賀第1回政策委員会

　 連合佐賀第2回執行委員会

♢　2021年12月9日（木）　　



  

  

☆小城市政懇談会開催！（案内） 

11 月 13 日(土)に第 12 回定期総会を開催し、1 年間の活動を確認し、政治活動の推進に向けて、連合 

議員懇との連携強化の一環として 2022 年に実施の小城市・武雄市議会議員選挙への立候補予定推薦議員

の皆さんと「○○市政懇談会」（仮称）を提案しました。 

第 1 回目として、小城市議会議員との「小城市政懇談会」を下記日程で開催します。 

             記 

 □日  時 2021 年 12 月 21 日（火）18：30～20：00 

 □場  所 小城市「ゆめぷらっと小城 3Ｆ」 

 □内  容 市議会議員 3 名より市政報告（1人 15 分程度）・意見交換会 

 □参加対象 地協 4 役、多久小城地区の単組（小城市在住者中心） 

                                                     

 

日 曜 12 月行事予定 日 曜 1 月行事予定 

1 水  1 土 年始休日 

2 木  2 日 年始休日 

3 金 地区別新旧役員会（武雄杵島地区） 3 月 年始休日 

4 土 連合佐賀議員懇冬季研修会 4 火 年始休日 

5 日 ガーデニング教室（杵島武雄地区労福協） 5 水  

6 月 労金出資金名義変更にかかわる事務担当者説明会 6 木  

7 火  7 金  

8 水 連合佐賀政策委員会 2021 現地視察 8 土  

9 木 連合佐賀第 2 回執行委員会 9 日  

10 金  10 月  

11 土 部落解放共闘県民会議第 27 回定期総会 11 火  

12 日 ガーデニング教室（藤津鹿島地区労福協） 12 水  

13 月  13 木  

14 火 県労福協研究集会 14 金  

15 水 地協第 1 回幹事会（四役会議）合同 15 土  

16 木  16 日  

17 金  17 月  

18 土  18 火  

19 日  19 水  

20 月  20 木 連合佐賀第 3 回執行委員会 

21 火 小城市政懇談会 21 金  

22 水 2022 春季生活闘争出前ミーティング 22 土  

23 木 連合佐賀第 1 回政策委員会 23 日  

24 金  24 月  

25 土  25 火 税制学習会 

26 日  26 水 地協第 2 回幹事会（四役会議）合同 

27 月  27 木  

28 火  28 金 ボウリング大会（藤津鹿島地区労福協） 

29 水 年末休日 29 土  

30 木 年末休日 30 日  

31 金 年末休日 31 月  

2021 ・ 2022 年 度 活 動 日 程  （ 予 定 ）
☆地協青年委員会第 9 回定期総会開催！（報告） 

               □ 日 時  2021 年 11 月 26 日（金）18 時 30 分から 

               □ 場 所  武雄市 「文化会館 大集会室Ａ」 

                 □ 参 加  28 名（代議員 15 名、オブザーバー1 名、 

来賓・地協 2 名、執行部 8 名、事務局 2名） 

11 月 26 日(金)18 時 30 分から「武雄市文化会館」において第 9 回定期総会を開催しました。 

 総会には、連合南部地協より中山慎也副議長、来賓として先の衆議院選挙で勝利された立憲民主党役員 

室長大串博志様に出席いただきました。 

大串代議士、連合佐賀青年委員会・東部・北部地協青年委員会より連帯のメッセージを頂きました。  

総会は、中島幹事の開会あいさつで始まり、議長に松尾代議員(基幹労連・SUMCO 労組江北支部)を選出 

し、佐藤委員長の主催者あいさつに続き、大串代議士よりのあいさつ、南部地協中山副議長よりあいさつ

を受けました。 

 その後、議事に入り 2021 年度経過報告(木下幹事)の承認後、2022 年度活動方針提案(中村事務局長)と 

2022 年度新役員体制報告(小池幹事)について満場一致で承認されました。 

森田副委員長が閉会あいさつを行い、新しく委員長に選任された山口委員長は、「労働組合の活動が思 

うように実現しない状況ではあるが、そのような苦しい状況だからこそ、同じような悩みを持つ仲間と業 

種の垣根を超えた活動を共に行うことで、絆はより強固なものにすることができる。」(抜粋)とあいさつ。

最後に山口委員長の「団結ガンバロー」で定期総会を終了しました。 

今総会において以下の方々が退任となりました。 

 在任中は大変お世話になりました。有り難うございました。 

副 委 員 長 森 田 一 成 (森鉄工労組 ) 幹 事 木 下 信 介 (鹿島市職労 ） 

事 務 局 次 長 細 川 哲 也 ( 大 町 町 職 ) 幹    事 中 島 純 平 (小城市職労） 

 

 12月29日(水)～１月4日（火）まで　年末年始事務局を閉局 いたします！

【新執行部】


